

# Espaces de loisirs et de plein air



Base de loisirs de Saramon



Le “pré” reste un espace privilégié de divertissement. De nombreux aménagements y ont été réalisés pour les loisirs. Toute une gamme de sites et d’équipements, du plus discret au plus complet, offre en plein cœur de la campagne gersoise, des paysages parfois insolites : terrains de sports (illuminés le soir), pistes motorisées, hippodromes, centres équestres, ball trap, mais aussi terrains d’aviation (aérodrome, ULM, aéromodélisme), golfs (6 dans le département), et surtout 32 “lacs” destinés à la baignade.



La création de nombreuses retenues collinaires destinées à l’irrigation a engendré le développement de l’activité de baignade dans le département et quasiment chaque canton dispose d’une “plage gasconne”, d’un plan d’eau aménagé en **base de loisirs**.

...Avant tout stratégie d’accueil et de développement touristique, argument supplémentaire pour attirer les estivants, mais aussi satisfaire les gersois.



Certaines infrastructures s’insèrent mal dans le paysage champêtre qui les accueille. Ce paysage est pourtant un des atouts principaux pour la fréquentation de ces sites. On regrettera certains choix dans l’implantation des constructions, dans la végétalisation des espaces et dans l’aménagement des aires de stationnement.

# Espaces de loisirs et de plein air



Le "pré" : espace privilégié de divertissement.  
Par exemple pour les balades en Quad ici à Roquelaure.



Terrain de sport communal à St Jean le Comtal



Port de plaisance de Condom, sur la Baise



Plage "champêtre" de Lupiac